

Goldkehlchen



Ein überregionaler Gesangswettbewerb für Kinder im Alter von 3-10 Jahren in Apolda, Weimar und dem Weimarer Land aus Kindergärten, Schulen oder aus Familien. Es wird der Einzelgesang aber auch der Chorgesang prämiert.

Träger ist unser Förderverein unter der Schirmherrschaft von Herrn Häfner.

Die Ausschreibung erfolgt meist im September in den Kategorien Jahrgang 3/4, 5/6, 7/8, 9/10 und Chorgesang. In den einzelnen Kindergärten und Schulen können innerhalb eines halben Jahres selber Programme gestaltet oder eigene Wettbewerbe durchgeführt werden. Ihr kulturelles Leben wird dadurch bereichert oder sie bringen Freude in Seniorenheime oder zu regionalen Höhepunkten. Vor allem aber werden Talente auf diesem Gebiet entdeckt und gefördert. Kinder bekommen eine Möglichkeit auch einmal im Mittelpunkt zu stehen, die sonst vielleicht in sportlichen oder Lernbereichen dieses nie haben werden.

Die Einrichtungen melden dann ihre besten Sängerinnen, Sänger oder und ihren Chor bei uns an. Vor einer hochkarätigen Jury singen dann die Teilnehmer ein vorgegebenes Pflichtlied und eins nach eigener Wahl. Nach der Auswahl der Jury treffen sich dann im Frühjahr des nächsten Jahres alle zur Prämierungsveranstaltung, der Gala, zur Übergabe der Goldkehlchen. Jeder Teilnehmer, der sich der Jury gestellt hatte bekommt dabei einen Sachpreis, der durch die vielen Unterstützer des Gesangswettbewerbes finanziert wird. Teilnehmer und Gewinner des Wettbewerbes haben dann viele weitere Möglichkeiten, ihr Talent bei regionalen und überregionalen Veranstaltungen unter Beweis zu stellen.